

**TINJAUAN KRIMINOLOGIS TERHADAP  
TINDAK PIDANA PERJUDIAN  
(STUDI DI POLRES DEMAK, KABUPATEN DEMAK)**

Skripsi

Diajukan untuk memenuhi Sebagai Persyaratan memperoleh

Gelar Sarjana Strata Satu (S- 1) Ilmu Hukum

Progam Kekhususan Hukum Pidana



Diajukan oleh:

Haidar Mahameru Hikmatiar

30301408545

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

SEMARANG

2018

**TINJAUAN KRIMINOLOGIS TERHADAP  
TINDAK PIDANA PERJUDIAN  
(STUDI KASUS DI POLRES DEMAK, KABUPATEN DEMAK)**



Diajukan oleh:

Haidar Mahameru Hikmatiar

30301408545

Tanggal, .....<sup>10</sup> September ..... 2018

Telah Disetujui oleh:

Dosen Pembimbing:

**Faisol Azhari., S.H., M.Hum**

**NIDN : 06-2502-6501**

**TINJAUAN KRIMINOLOGIS TERHADAP  
TINDAK PIDANAPERJUDIAN  
(STUDI DI POLRES DEMAK, KABUPATEN DEMAK)**

Dipersiapkan dan disusun oleh:

**Haidar Mahameru Hikmatiar**

**30301408545**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji

Pada tanggal, 26 September 2018

Dan dinyatakan telah memenuhi syarat dan lulus

Tim Penguji:

**Ketua**

**Indah Setrowati, S.H., M.H**

**NIDN: 00-2509-5501**

**Anggota**

**Andri Winjaya Laksana, S.H., M.H**

**NIDN: 06-20058302**

**Anggota**

**Fairol Azhari, S.H., M.Hum**

**NIDN: 06-2502-6501**

**Mengetahui**

**Dekan Fakultas Hukum**



**Prof. Dr. H. Gunarto, S.H., S.E., Akt., M.Hum**

**NIK : 201.389.016**

## SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : **Haidar Mahameru Hikmatiar**

NIM : **30301408545**

Dengan ini saya menyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

**TINJAUAN KRIMINOLOGIS TERHADAP TINDAK PIDANA  
PERJUDIAN (STUDI DI POLRES DEMAK, KABUPATEN DEMAK)**

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 26 September 2018



Haidar Mahameru Hikmatiar

## PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : HAIDAR MAHAMERU HIKMATIAR

NIM : 30301408545

Program Studi : ILMU HUKUM

Fakultas : HUKUM

Alamat/Asal : Troso RT 09/06, Pecangaan, Jepara, Jawa Tengah.

No. HP / E-mail : 085727032145 / [tiar.mahameru@gmail.com](mailto:tiar.mahameru@gmail.com)

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir / Skripsi / Tesis / Disertasi\* dengan judul:

### **TINJAUAN KRIMINOLOGIS TERHADAP TINDAK PIDANA PERJUDIAN (STUDI DI POLRES DEMAK, KABUPATEN DEMAK)**

Dan menyetujuinya menjadi milik Universitas Islam Sultan Agung Semarang serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialih mediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila kemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta / Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Semarang, 8 Oktober 2018

Yang menyatakan



Haidar Mahameru Hikmatiar

## **MOTTO DAN PERSEMBAHAN**

### **MOTTO:**

- Belajar, Berkarya, Bekerjasama. Do it yourself, Do it together. (Marjinal)
  
- Mungkin engkau pernah mendengar gunung yang diberkahi. Ia adalah gunung tertinggi di dunia (Mt. Everest). Dan apabila engkau sudah mencapai puncaknya, engkau hanya akan memiliki satu hasrat untuk turun dan tinggal bersama dengan mereka yang menghuni lembah terdalam. Itulah mengapa ia disebut gunung yang diberkahi. (Kahlil Gibran)

### **PERSEMBAHAN:**

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala nikmatnya

Dengan segala kerendahan hati ku persembahkan kepada:

1. Orang tuaku tercinta
2. Keluarga besarku
3. Sahabat-sahabat terbaikku
4. Almamater (UNISSULA)

## KATA PENGANTAR

Segala puja dan puji sukur selalu kita panjatkan kehadiran Ilahi Robbi Allah SWT, Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang telah melimpahkan Rahmat, Nikmat, Hidayah serta Inayahnya dan selalu memberikan kesehatan Jasmani serta Rohani. Sholawat serta salam selalu dan tetap tercurah kepada beliau Baginda Rasulallah SAW yang selalu kita nanti-nantikan Syafa'atnya di yaumul qiyamah nanti Amin. Atas berkat rahmat Allah SWT penulis dapat menyelesaikan penyusunan penulisan skripsi yang berjudul TINJAUAN KRIMINOLOGIS TERHADAP TINDAK PIDANA PERJUDIAN (STUDI POLRES DEMAK, KABUPATEN DEMAK).

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, akan tetapi berkat doa, usaha, dukungan dan semangat yang selalu mengalir dari para pihak, maka penulisan ini Alhamdulillah dapat terselesaikan. Untuk itu penulis memberikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Ir. H. Prabowo Setiyawan. MT, PhD. Selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Bapak Prof. Dr. H. Gunarto, S.H, S.E, Akt, M.Hum. Selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Ibu Dr. Hj. Sukarmi, S.H., M.Hum dan Bapak Dr. H. Umar Ma'ruf, S.H., Sp.N., M.Hum Selaku Dosen Wali dari penulis yang telah memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis selama penulis menempuh studi.

4. Bapak Faisol Azhari, S.H.,M.Hum., Selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, petunjuk, arahan, nasihat serta dorongan moral maupun spiritual kepada penulis dalam rangka penyelesaian skripsi ini.
5. Bapak Maesa Soegriwo, S.I.K. selaku Kepala Polres Demak, Bapak Tri Agung Suryomicho, S.H.,M.H selaku Kepala Satuan Reserse Kriminal, dan Bapak Ridho selaku pengolah data Reskrim Polres Demak, Kabupaten Demak yang telah memberikan ijin serta memberikan keterangan sebagai narasumber selama riset di Polres Demak.
6. Tenaga Pengajar dan Dosen Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung Semarang terima kasih atas ilmu yang telah di ajarkan dan semoga bermanfaat dunia dan akhirat, dan bimbingan selama penulis melakukan studi di Fakutlas Hukum Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
7. Staff Administrasi Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung Semarang, terimakasih atas bantuannya dan arahannya selama penulis menempuh pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
8. Kedua orang tua penulis, Bapak H. Mohammad Hatta dan Ibu Hj. Sriyatiyang menjadi semangat utama untuk bisa menyelesaikan skripsi ini tepat waktu, terima kasih atas segala dukungan baik moril maupun materiil dan doa yang tidak pernah berhenti.



9. Adik kandung penulis, Rida Alma Dina, Elok Laksmi Maharani, dan M Riat Jinan Fayyi yang selalu memberi dukungan dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Sahabat – sahabat dan saudara penulis dari keluarga besar ARGAJALADRI Mahasiswa Pencinta Alam Unissula Semarang. Khanif Firdaa, Muhammad Mu'ti, Putri Nur Jannah, Ari Aminudin, Chesar Mahardika, Rika Miftahul F., Ayu S. Janori, Wahyu Agung, Endah S., Arga Abdurrahman A. M., Arga Puji Surahman, Arga Abdul Kharis, Arga Syamsul Hadi, Arga Syamsul Ma'arif, Arga Irham S., Arga Fandi Ahmad, Arga Adib Fauzi, Mas Anton Setiawandan semua keluarga besar yang tidak bisa disebutkan satu persatu. yang telah menemani, memberikan bantuan, motivasi dan semangat penulis selama studi di Universitas Islam Sultan Agung Semarang .
11. Kekasih tercinta Ira Dwi Putri yang selalu ada dan memberikan semangat, dukungan, dorongan yang tidak pernah henti serta motivasi dan inspirasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih sebanyak-banyaknya atas bantuan yang diberikan.
12. Sahabat serta Guru dari MI, MTs, dan MA Matholi'ul Huda Troso, Jepara yang telah menjadi motivasi, bimbingan, dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
13. Kakak sekaligus sahabat penulis, Iwan Awwaluddin Yusuf yang telah banyak memberikan semangat serta nasehat-nasehat dalam penyelesaian skripsi ini.

Semoga Allah senantiasa melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-Nya pada para pihak yang telah memeberikan bantuan, perhatian, bimbingan dan doanya kepada penulis baik secara langsung maupun tidak langsung.

Penulis memahami dan menyadari bahwa skripsi ini masih terlalu jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan dan memepersilahkan atas semua masukan, saran dan kritik secara terbuka, yang bersifat membangun agar dapat menjadikan lebih baik lagi di masa yang akan datang. Alhamdulillah dan akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat serta berguna bagi semua pihak.

Semarang, 26 September 2018  
Penulis

Haidar Mahameru Hikmatiar  
30301408545